

### 藤沼常雄さんが旭日単光章を受章されました

川妻在任の藤沼常雄さんが高齢者叙勲で旭日単光章を受章し、6月10日に染谷町長から勲記と勲章が伝達されました。藤沼常雄さんは、昭和58年に五霞村議会議員に初当選し、平成11年までの4期16年の長きにわたり、議会議員として尽力されました。議員在職当時は、教育民生委員長や監査委員などを歴任し、町の発展に大きく貢献されました。



### 町に防犯灯の寄附がありました



ソーラー防犯灯



LED防犯灯

町民が安心して暮らせるまちづくりに役立ててほしいと、利根川の堤防強化事業を施工した各企業のみなさまから防犯灯の寄附がありました。寄附された防犯灯は、通学路等に設置され、児童生徒等の安全確保に貢献しています。ご厚志に対し、厚く御礼申し上げます。

○東武建設株式会社

LED防犯灯

8基

○株式会社高橋芝園土木

ソーラー防犯灯

3基

○名倉建設株式会社

ソーラー防犯灯

3基

### 環境美化運動が実施されました

環境美化運動の日（ごみゼロの日）に併せて、5月31日、町内全域において環境美化運動が実施されました。

当日は、道路などに捨てられたごみを拾い、全体として約3,090kgのごみが回収されました。この回収量は昨年度よりも740kg減少しており、環境に対する意識の向上がうかがえました。ポイ捨てされないきれいな町を目指し、普段から環境美化に努めましょう。



### 交通安全子ども自転車境地区大会が行われました



優勝した五霞東小学校Aチーム

6月11日、坂東市総合体育館において、交通安全子ども自転車境地区大会が開催され、境警察署管内の小学校から6校10チームが出場し、当町からは東小学校から2チーム出場しました。

当日は、交通安全に関する筆記試験と実技試験を行い、大会にむけ一生懸命練習した成果を十分に発揮しました。

結果は、団体の部で五霞東小学校Aチームが優勝しました。

五霞東小学校Aチームは、境地区の代表として7月1日に開催される県大会へ出場することが決まりました。

惜しくも入賞を逃してしまった他のチームも練習の成果を発揮して素晴らしい実技を行っていました。